

# Proyecto Fordecyt 291766: Plataforma logística como elemento detonador del desarrollo en el Istmo de Tehuantepec

Producto 11

Foro de presentación de resultados del proyecto de investigación ante actores claves de la región del Istmo de Tehuantepec

Julio 2019

En el marco del Proyecto Fordecyt 291766: Plataforma logística como elemento detonador del desarrollo en el Istmo de Tehuantepec, se llevó a cabo el Foro de presentación de resultados ante actores clave de la región del Istmo de Tehuantepec. Este espacio de difusión en el que confluyeron autoridades federales, estatales, representantes de la sociedad, organizaciones, productores, así como la comunidad científica; sirvió como escenario para el intercambio de información y conocimiento que puede resultar útil para la toma de decisiones, y traducirse en apertura de comunicación entre los diferentes sectores, para dar como resultado acciones informadas, disminuyendo los riesgos de resistencia, activismo y seguridad en las actividades de desarrollo que se pretenden realizar en la zona.



En esta sesión de trabajo realizada el miércoles 31 de julio de 2019, se presentaron los siguientes trabajos:

- Marco conceptual: Pautas y estrategias del desarrollo del Istmo de Tehuantepec, por el Mtro. Enrique Provencio
- Estudio prospectivo tecnológico y competitivo (mapas de rutas estratégicas) aplicables a la cadenas de valor agroindustriales y productos en el Istmo de Tehuantepec, por parte del Dr. Javier Rivera Ramírez del Centro de Investigación y Asistencia en Tecnología y Diseño
- Procesos productivos factibles y pautas para el desarrollo, presentado por el Dr. Jesús Robles del Centro de Investigación en Alimentación y Desarrollo
- Plataforma Logística como elemento detonador del Istmo de Tehuantepec, por la Dra. Loecelia Ruvalcaba de CentroGeo.





Adicionalmente, se entregó a los participantes un documento que contiene el resumen ejecutivo de los 13 productos que conforman el proyecto, en los que se da cuenta de los objetivos, estrategias y resultados obtenidos en cada uno.

Para finalizar la reunión, se realizó una mesa de discusión en donde los asistentes pudieron opinar, aportar y esclarecer dudas acerca del proyecto. Concluyendo la importancia del diagnóstico y aplicaciones desarrolladas, así como la necesidad de continuar con la interacción permanente e intercambio entre actores relacionados, coadyuvando en la detonación del desarrollo de la región y facilitando el proceso de transferencia y apropiación social del conocimiento que permitirá el avance en el diseño de políticas públicas para el Istmo de Tehuantepec.

Anexos:

1. Resumen de proyectos
2. Lista de asistencia

